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07 OCORRÊNCIAS:

QUESTIONAMENTO 01: Documentos produzidos pela Comissão Municipal da 
Verdade Vereador Claudio José Ribeiro

Prezado Aurélio, No dia 28-01-2021 eu abri uma solicitação sobre os documentos produzidos pela CMV e recebi o
retorno com o relatório produzido pela Comissão e os vídeos das audiências públicas. No vídeo da 4ª audiência, o
depoente e ex-vereador Dojival Vieira menciona um processo do Ministério Público realizado sobre o incêndio da
Vila Socó. Ao final da seção, o vereador Fábio Moura solicita o requerimento para acessar esses documentos do
MP. Esses documentos estão disponíveis? Aguardo retorno. Atenciosamente.

RESPOSTA 01:

Prezado Rodolfo, boa tarde.

Seu questionamento foi encaminhado para a Divisão Legislativa desta Casa, a qual nos retornou com a seguinte 
devolutiva transcrita na íntegra, conforme segue:

---

Aurélio, boa tarde.
Segundo levantamentos realizados por esta Divisão, os documentos solicitados pelo Sr. Rodolfo Ferreira Maritan 
não estão disponíveis neste Poder. Vale ressaltar que a Comissão da Verdade que apurou o incêndio da antiga 
Vila Socó (atual Vila São José), foi criada pela OAB de Cubatão, conforme relatado pelo seu então presidente, Dr. 
Luiz Marcelo, no Ato Solene para a Devolução Simbólica de Mandatos, realizado nesta Casa em 14/05/2015 
conforme segue (link abaixo).
https://www.youtube.com/watch?v=E6esf5Ddr_g&t=4167s

Atenciosamente,
Divisão Legislativa da Câmara Municipal de Cubatão

---

Estamos à disposição.
Atenciosamente,
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QUESTIONAMENTO 0  2  :   Árvore caindo

Solicito novamente para que seja feita a retirada de uma arvore na frente da residência , que fica na R. Manoel
Lourenço dos Santos N10, bairro Ponte Nova . Fiscais da prefeitura vieram e condenaram a árvore e autorizaram
com laudo a retirada da mesma, porém a equipe que presta serviços a prefeitura apenas podaram a árvore e
foram embora dizendo que voltariam no outro dia para retirada e até hoje não voltaram . Pessoas tem caído
devido a árvore está com sua raiz elevada e atrapalhando o fluxo na calçada.

RESPOSTA 02:

Prezado Sr. Thiago, boa tarde.

O serviço de conservação, manutenção das vias públicas é prestado pela Prefeitura do Município, de formas que a
sua solicitação foi recebida e encaminhada ao e-mail do órgão competente para análise e deliberação.

Estamos à disposição.

Atenciosamente,

QUESTIONAMENTO 0  3  :   Troca de iluminação

Solicito a troca de iluminação convencional (vapor de sódio), por lâmpadas LED. Pois a baixa luminosidade tem
causado transtornos como, assaltos e queda de pessoas pelo local , sendo que a lâmpada LED além de ter uma
iluminação muito mais  eficiente também é mais econômica. Trocar as lâmpadas da R.  Manoel Lourenço dos
Santos N°10, CEP:11530 090 e Martim Afonso N°451, CEP: 11530-010.

RESPOSTA 03:

Prezado Sr. Thiago, boa tarde.

O serviço de conservação e manutenção das vias públicas é prestado pela Prefeitura do Município, de formas que 
a sua solicitação foi recebida e encaminhada ao e-mail do órgão competente para análise e deliberação.

Estamos à disposição.

Atenciosamente,


